

TESOROS DE BRASIL



Descripción

- Programa: **Tesoros de Brasil**
 - Ciudades: Iguazú > Rio de Janeiro > Paraty > Salvador
 - Salidas: Diarias
 - Duración: 12 días / 10 noches.
 - Origen: **Madrid / Barcelona**
- **Excepto feriados y eventos especiales (a consultar).**



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > IGUAZÚ

Presentación en el aeropuerto con al menos 03 horas de antelación para embarcar con destino Iguazú. Traslado desde el aeropuerto de Iguazú hasta su hotel. Resto del día libre.

Alojamiento en Iguazú en el hotel seleccionado.

Día 2 - IGUAZÚ · AD

Desayuno.

A la hora indicada, recogida en el hotel para comenzar la visita a las Cataratas Argentinas. Partimos del hotel hacia Puerto Iguazú, atravesando el puente Tancredo Neves. Ingresamos al Parque Nacional de Iguazú, donde recorreremos varios circuitos caminando por pasarelas ubicadas al pie de las caídas de agua, lo que permite una vivencia única: estar en medio y sentirse parte integrante del entorno natural, viendo y sintiendo la magnitud de las cataratas de cerca.

Alojamiento en Iguazú en el hotel seleccionado.

Día 3 - IGUAZÚ > RIO DE JANEIRO · AD

Desayuno.

A la hora indicada, Check-out del hotel y dejan las maletas en la consigna del hotel para ir al tour por las Cataratas Brasileñas. Por el lado de Brasil, paseamos por un sendero de 1 km con una vista panorámica de las 275 cataratas, algunas de hasta 100 metros de altura, que conforman este atractivo natural único. El sendero se realiza a pie por un paseo en la selva, con espacios abiertos para la observación de las Cataratas del Iguazú en algunos puntos. Al final del sendero, hay una pasarela de observación que completa el paseo, llegando al punto conocido como la «Garganta del Diablo». Traslado en servicio privado al aeropuerto de Iguazú para tomar su vuelo a Rio de Janeiro. Llegada a Rio, asistencia y traslado en servicio privado a su hotel.

Alojamiento en Rio de Janeiro en el hotel seleccionado.

Día 4 - RIO DE JANEIRO · MP

Desayuno.

A la hora indicada, realizaremos una excursión a lo largo de las playas de la Zona Sur de Río, con sugerencias sobre qué hacer y las historias interesantes de estas calles. En el Centro, pasamos por la playa de Botafogo, con vista del Pan de Azúcar, y el barrio histórico de Laranjeiras, hogar del Palacio Guanabara. Luego de cruzar el túnel Santa Bárbara, haremos una visita panorámica del centro de Río, incluyendo el Sambódromo y la Catedral Metropolitana. Tendrán unos minutos para visitar la Catedral antes de regresar al autobús y conocer la Plaza Cinelândia y sus edificios históricos. Desde allí, nos dirigiremos a Urca, pasando por el Aterro do Flamengo y sus parques, llegando al Pan de Azúcar. La visita al Pan de Azúcar se realiza en 2 etapas en teleférico. El primer teleférico le llevará a la cima de la montaña de Urca, y el segundo, a la cima de la montaña del Pan de Azúcar. Aquí disfrutará de vistas espectaculares de la ciudad y podrá tomar fotos. Luego, iremos a una churrasquería tradicional para almorzar, con una gran variedad de acompañamientos, incluso opciones vegetarianas. Después del **almuerzo**, paseo por Santa Teresa, un barrio con una vibra única y el arte callejero de la Escalera Selarón, donde tendrá 15 minutos de exploración. A continuación, iremos a la estación de Cosme Velho, tomando el camino hasta la cima del Corcovado a través de la Selva de Tijuca. En la cima, verá la estatua del Cristo Redentor, una de las nuevas Siete Maravillas del Mundo. Después de disfrutar la vista, bajada y finalización en sus respectivos hoteles.

Alojamiento en Rio de Janeiro en el hotel seleccionado.

Día 5 - RIO DE JANEIRO · AD

Desayuno.

A la hora indicada, realizaremos una excursión visitando el histórico barrio bohemio de Santa Teresa con su historia, mansiones, calles estrechas y sinuosas, y edificios históricos coloridos. Desde la cima del Morro de Santa Teresa se revelan algunas de las mejores vistas de Río, con paisajes exuberantes y la Bahía de Guanabara. Hacia 1750, la élite carioca comenzó a ocupar Santa Teresa, donde se construyeron muchas casas y mansiones, inspiradas en la arquitectura francesa del período. Lo que hace que esta área sea tan interesante es que la mayoría de estas propiedades todavía están en pie. Algunas se han convertido en restaurantes, galerías de arte y tiendas independientes. Algunos de los puntos destacados incluyen la mansión abandonada que se convirtió en un parque restaurado y el museo adyacente, que posee obras de arte del siglo XIX (Parque das Ruínas y Museo Chácara do Céu). No podemos olvidar el icónico Largo do Guimarães y el Castillo Valentim. De camino a la Floresta Nacional de Tijuca, prepárese para una increíble experiencia sensorial en uno de los mayores bosques urbanos del mundo. Camine por el bosque y sienta la belleza de la naturaleza y los sonidos, puede que le sorprendan algunos animales como monos y tucanes. Observe la cascada de Taunay, la encantadora capilla de Mayrink construida en 1855 y haga una rápida parada en el centro de visitantes para aprender más sobre el bosque. Vuelta al jeep y paso por la famosa playa de São Conrado para observar a las alas delta y parapentes, regresando al hotel con vistas panorámicas. Regreso al hotel.

Alojamiento en Río Janeiro en el hotel seleccionado.

Día 6 - RIO DE JANEIRO > PARATY · AD

Desayuno.

A la hora indicada, traslado en servicio compartido desde Rio de Janeiro hacia Paraty, un trayecto de aproximadamente 5 horas y 270 kilómetros. Una vez llegado a Paraty, prepárese para un fascinante viaje en el tiempo a través de las maravillas históricas y culturales de esta ciudad. Recorrerá a pie las encantadoras calles del Centro Histórico, donde sentirá la atmósfera de la época colonial. Estará acompañado por un guía experto que te narrará leyendas e historias de siglos pasados y le detallará la impresionante arquitectura local. Durante el recorrido, visita de varias iglesias históricas y oportunidad de degustar la famosa cachaça de la región. Después del tour, traslado a la Pousada donde se alojará.

Alojamiento en Paraty en el hotel seleccionado.

Día 7 - PARATY · AD

Desayuno

A la hora indicada, realizaremos una excursión caminando hasta el muelle para embarcar en este paseo compartido tradicional por las bahías de Paraty. Visitaremos dos playas y dos islas paradisíacas, donde tendrá la oportunidad de disfrutar de aguas cristalinas y observar una gran variedad de pececitos nadando a su alrededor. La embarcación se detendrá en cada lugar durante 40 minutos para que pueda bañarse y hacer snorkeling. Para quienes deseen, habrá a su disposición flotadores para tirarse al mar y máscaras de buceo para alquilar. Si prefiere admirar el paisaje sin meterse al mar, incluye un bote de apoyo que ofrece transportar a los pasajeros hasta la playa.

Alojamiento en Paraty en el hotel seleccionado.

Día 8 - PARATY · AD

Desayuno.

Por la mañana, embarcaremos rumbo a la Serra da Bocaina para aventurarnos por las montañas y cascadas de la región. Disfrute de la naturaleza y conozca la cultura local de la ciudad, dentro del Parque Nacional Serra da Bocaina. El recorrido incluye hermosas cascadas de aguas cristalinas, perfectas para bañarse, y de fácil acceso a través de pequeños y seguros senderos en medio de la mata atlántica. Podrás conocer algunas de las diferentes especies de fauna y flora local. Conoceremos el proceso de elaboración de la famosa cachaça artesanal de Paraty y cómo se producía en el siglo XVIII, recorriendo el tradicional alambique, con derecho a degustación de los más variados licores y cachaças envejecidas. Parada para almuerzo opcional en el Restaurante Engenho D'Ouro, que además de su fantástica comida, ofrece la posibilidad de conocer también el

Alambique Engenho D'Ouro y disfrutar de una degustación de cachaça.
Alojamiento en Paraty en el hotel seleccionado.

Día 9 - PARATY > RIO DE JANEIRO > SALVADOR · AD

Desayuno.

Por la mañana, a hora indicada traslado compartido desde Paraty hacia Rio de Janeiro, el trayecto es de aproximadamente 5 horas y 270 kilómetros de Rio de Janeiro, para embarcar en vuelo hacia Salvador. Recepción en el aeropuerto de Salvador. Alojamiento en el Salvador en el hotel seleccionado.

Día 10 - SALVADOR · AD

Desayuno.

Por la mañana, empezaremos con una visita al Farol da Barra donde tendrá algunos minutos para apreciar toda la belleza e imponencia de este local y sacarse fotos. Luego pasaremos por el Corredor da Vitória y Campo Grande, que durante el carnaval sirven como pasarelas para los "tríos eléctricos". Al llegar al Centro Histórico, el paseo continúa a pie. Calles estrechas, cuestas y muchas casas antiguas le harán viajar en el tiempo. Plazas, iglesias, museos y galerías de arte le dan un encanto especial al Pelourinho. Los puntos altos son: Terreiro de Jesús, Iglesia de São Francisco, Museo da Misericórdia, Casa Jorge Amado, Casa do Olodum, entre otras atracciones imperdibles.

Alojamiento en el Salvador en el hotel seleccionado.

Día 11 - SALVADOR > ESPAÑA

Desayuno.

Traslado privado desde su hotel hacia el aeropuerto de Salvador. El trayecto es de aproximadamente 45 minutos. Para embarcar en vuelo regreso a España.

Noche a bordo.

Día 12 - ESPAÑA

Llegada a España y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

Alojamientos previstos o similares

ESTANDAR	
Hotel	Destino
Hotel Viale Tower	Iguazú
Hotel Americas Copacabana	Rio De Janeiro
Hotel Pousada Corsario	Paraty
Hotel Sol Victoria Marina	Salvador
SUPERIOR	
Hotel	Destino
Vivaz Cataratas Hotel Resort	Iguazú
Hotel Pestana Rio Atlantica	Rio De Janeiro
Hotel Porto Imperial	Paraty
Hotel Vila Galé Salvador	Salvador

Precios desde

ESTANDAR			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
17-Oct-2025 / 30-Nov-2025	3.090,00 €	0,00 €	0,00 €
SUPERIOR			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
17-Oct-2025 / 30-Nov-2025	3.450,00 €	0,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales en clase turista.
- Vuelos nacionales en clase turista.
- 10 noches de hotel (desayuno buffet incluido) en los establecimientos mencionados o equivalentes, en habitación doble.
- Traslados terrestres mencionados a la llegada y salida en cada ciudad en servicio privado.
- Todas las visitas son en servicio regular (compartido con otros visitantes),
- Todas las excursiones se realizan con guía locales de habla hispana certificados
- Todas las entradas a los atractivos turísticos mencionados en el programa: Cataratas Argentinas y Brasileñas, Corcovado, Pan de Azúcar
- Comidas detalladas como incluidas: 01 almuerzo - día 04 (Sin bebidas incluidas).
- Asistencia permanente por parte de nuestra agencia durante todo el circuito.
- Seguro básico de inclusión [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#)
- Tasas aéreas (a reconfirmar el día de la emisión).

No incluye

- Trámite de visados.
- Maleteros en el aeropuerto y en los hoteles
- Alimentos y bebidas no mencionados como incluido.
- Las propinas de porteros en aeropuertos, hoteles, restaurantes y guías.
- Gastos personales de cada pasajero.
- Todos los elementos que no se mencionan como incluidos en la descripción.
- [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)
- **NOTA: Las documentaciones a Islas Baleares / Islas Canarias / Ceuta y Melilla serán virtuales. No se entregan documentaciones físicas.**

Condiciones

Forma de pago:

Para pedir los servicios: Depósito del 20%. Este depósito puede variar dependiendo de la fecha de emisión de la porción aérea.

Dentro de las 48 horas posteriores a la confirmación del viaje: 20%

Pago final al menos 30 días antes de la salida.

Condiciones:

- Precios por persona en Hab. Doble/triple.
- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para todos los destinos, el pasaporte de pasajeros con nacionalidad española deberá tener una validez mínima de seis meses desde la fecha de finalización del viaje. Otras nacionalidades consultar.

CONDICIONES Y SEGURO

Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación](#). Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#).

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

Destinos del Mundo

